

**L'HONORABLE JOHN MANLEY**  
**Ministre de l'Industrie**

L'honorable John Manley, ministre de l'Industrie, a été élu député d'Ottawa-Sud pour la première fois en 1988 et réélu en 1993. Il a été nommé ministre de l'Industrie le 4 novembre 1993. Depuis janvier 1996, il est en outre ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, ministre de la Diversification de l'économie de l'Ouest canadien et ministre responsable du Bureau fédéral de développement régional (Québec).

M. Manley est également chargé d'un grand nombre d'organismes gouvernementaux, dont le Conseil des normes, l'Agence spatiale canadienne, le Conseil national de recherches, Statistique Canada, la Banque de développement du Canada, la Commission canadienne du tourisme, le Conseil de recherches en sciences naturelles et en génie du Canada, et le Conseil de recherches en sciences humaines du Canada.

Parmi ses réalisations à titre de ministre, mentionnons la négociation de l'Accord sur le commerce intérieur avec les gouvernements provinciaux et territoriaux, le lancement du Plan spatial à long terme du Canada, la mise à jour du mandat de la Banque de développement du Canada et l'avancement des lois-cadres du marché, qui donneront aux entreprises canadiennes un avantage compétitif sur le marché mondial.

Avant de se lancer dans la politique, M. Manley exerçait à Ottawa la profession d'avocat spécialiste du droit commercial et du droit fiscal. M. Manley et son épouse Judith habitent à Ottawa avec leurs trois enfants : Rebecca, David et Sarah.